
 

 

Assemblea ordinaria Associazione Il Filo – Verbale 4 ottobre 2024, online via Teams 
 
Presenti: 
Roberta Frugoni, presidente 
Paolo Cicale, vice presidente 
Roberto Ballerini 
Lorenzo Boverat, tesoriere 
Manuela Ausilio 
Renata Raggi Scala 
 
Ordine del giorno: 
− Saluto e apertura dell’Assemblea. 
− Nomina degli scrutatori. 
− Verifica del quorum e delle persone presenti o rappresentate aventi diritto di voto. 
− Approvazione dell’ordine del giorno. 
− Approvazione del verbale della precedente Assemblea. 
− Approvazione del rapporto annuale del Comitato. 
− Approvazione del rapporto di revisione. 
− Approvazione del rendiconto annuale. 
− Conferimento del discarico al Comitato. 
− Elezione del/della presidente, dei membri di comitato e del revisore. 
− Determinazione dei contributi sociali. 
− Presa di conoscenza del budget annuale 
− Presa di conoscenza del programma delle attività 
− Deliberazione sulle proposte del Comitato e dei soci. 
− Dichiarazione di chiusura dell’Assemblea 
 
 

• La presidente Roberta Frugoni procede secondo l’ordine del giorno, con il saluto e con 
l’apertura dell’assemblea alle ore 20:00. 

• Sono presenti 6 soci, scusati 3, assenti 6. Votanti 6. 
• La presidente constata che l’assemblea è stata regolarmente convocata a norma di legge e 

di statuto ed è atta a deliberare su tutte le trattande all’ordine del giorno. 
• All’unanimità è approvato l’ordine del giorno. 
• All’unanimità è approvato il verbale della precedente assemblea (assemblea costitutiva) 
• Renata propone di mettere sul sito, oltre allo statuto già presente, anche i verbali delle 

assemblee. 
• La presidente presenta il rapporto del comitato, che è approvato all’unanimità. 
• Il tesoriere presenta il rapporto del revisore (Claudia Ballerini) e il rendiconto annuale. 



 

 

• Roberto e Renata si raccomandano di invertire i punti da presentare, prima il rendiconto 
annuale ed in seguito il rapporto del revisore, per le prossime assemblee. 

• L’assemblea procede con l’accettazione dei conti e il discarico a tesoriere e Comitato. 
• I membri di Comitato e i ruoli sono riconfermati. Viene trattata la candidatura di Manuela 

Ausilio che è approvata all’unanimità come nuovo membro di comitato. 
• La tassa sociale di 20 chf è confermata all’unanimità. 
• Il tesoriere presenta il budget 2024: visti i pochi soci e le conseguenti poche entrate dalla 

tassa sociale, Renata suggerisce di presentare, in modo più incisivo, l’associazione in 
occasione dei vari eventi proposti. Specificare che, se le attività ci sono, è perché dietro c’è 
l’associazione con il lavoro del comitato. 

• La presidente illustra il programma 2024.  
• Esaurita la trattazione dell’ordine del giorno, non avendo nessuno richiesto la parola, la 

presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:00. Contro questa decisione nessuno si 
oppone. 

 
 
Il verbalista 
Lorenzo Boverat 


